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Ayer cumplió 100 años de
existencia el Club M. Moreno
-Su fundación fue el 5 de abril de 1924 P2

La situación de los Juegos Bonaerenses
-La edil Labaqui propone que desde el Concejo se convoque
a responsables del área y a actores referenciales de las
distintas disciplinas

Los acuerdos políticos se
opusieron a la necesidad de los
estudiantes del interior del Partido
-El oficialismo no aprobó el proyecto que aseguraba el traslado de los alumnos a la ciudad de
Bragado. Por tal motivo los jóvenes emitieron un comunicado

El Municipio preparaEl Municipio preparaEl Municipio preparaEl Municipio preparaEl Municipio prepara
diversas actividadesdiversas actividadesdiversas actividadesdiversas actividadesdiversas actividades
por el Día Mundialpor el Día Mundialpor el Día Mundialpor el Día Mundialpor el Día Mundial
de la Saludde la Saludde la Saludde la Saludde la Salud
-Este domingo habrá puestos de áreas de
salud en las plazas San Martín y Alfonsín

Daños totales
de una vivienda
en Barrio Fátima
-A raíz de un incendio provocado
por una vela

A beneficio del teatro Constantino vuelve la
obra: “Argentina destino de Inmigrantes”
- Dialogamos con quienes llevan adelante esta propuesta: Silvina
Flores, Felipe Amado y la directora de Cultura Fernanda Andújar

Se corre la primera edición del Rural
Bike del Potro Bragado
-Tendrá lugar mañana en un circuito que recorre parte
en la Laguna y fuera de ésta.
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Accidente en la noche del viernes
-Aproximadamente a las 20,30 horas de ayer en
Ruta Nac. 5 Km. 237, se produjo el vuelco de una
Eco Sport
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de MARTHA BEA-
TRIZ CREMONESI.
Bragado, 27 de Marzo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Alberti, Departamento Judicial de
Mercedes; cita y emplaza por
treinta días a herederos y acree-
dores de JORGE ABEL FLO-
RES. Alberti, 3 de abril de 2024.

OSCAR SARRANZ
ALVAREZ

Auxiliar Letrado (P.D.S.)

Se ofrece señora
para trabajo de limpieza
por la mañana. Teléfono
2342-533881

EDICTO

 El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de GONZALEZ, SIL-
VINA EUGENIA.
Bragado, 15 de Marzo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Ju-
dicial de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a herede-
ros y acreedores de MARIA
EMILIA RIZZO, ROSA ADE-
LINA DAVID y FRANCISCO
FABIAN RIZZO.
Bragado, 6 de Marzo de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

La situación de los
Juegos Bonaerenses llega
al Concejo Deliberante
-Labaqui propone que el Concejo convoque a responsables del área del Ejecutivo
Municipal, actores referenciales de las distintas áreas y disciplinas comprendidas
(deportes, personas con discapacidad, personas mayores y cultura) y ex responsables
de la política deportiva municipal.

 Recuerda que, creados en
1991 por el Gobernador Eduar-

do Duhalde, el Partido de Bra-
gado participó ininterrumpida-

mente de los Juegos por
más de 30 años duran-
te las gestiones muni-
cipales de los Intenden-
tes Ernesto Figueras,
Orlando Costa, Aldo
San Pedro y Vicente
Gatica.; “y de ello, dan
cuenta los numerosos
lauros obtenidos por
bragadenses”, agrega.

Texto de la nota ele-
vada a la Presidente de
la Comisión de Cali-
dad de Vida del H. Con-
cejo Deliberante, Con-
cejal María Marta Ge-
litti

Bragado, 4 de abril
de 2024.

 “Atento a los tiem-
pos informados desde
el ámbito provincial
respecto de las distin-
tas etapas de ejecu-

ción de los Juegos Bonaeren-
ses, visto que desde la Ad-
ministración no se percibe
actividad sobre la Edición
2024 y considerando que,
por el artículo 86 inciso 6 del
Reglamento Interno, es com-
petencia de la Comisión que
preside la “Promoción del

deporte y la recreación”, le
solicito se sirva convocar al
seno de la misma en el día y
horario que estime o conven-
ga, y con la premura del caso:
al funcionario del Departa-
mento Ejecutivo facultado
competencialmente en la
materia,  actores referencia-
les de las distintas áreas y
disciplinas comprendidas
(deportes, personas con dis-
capacidad, personas mayo-
res y cultura) y exresponsa-
bles de la política deportiva
municipal, a los fines de co-
nocer la situación y, en su
caso, evaluar y proponer ac-
ciones consecuentes.

 Desde 1991, creados
por el Gobernador Eduardo
Duhalde, ininterrumpidamen-
te, el distrito de Bragado
participó activamente de los
Juegos, durante las gestio-
nes municipales de los Inten-
dentes Ernesto Figueras,
Orlando Costa, Aldo San Pe-
dro y Vicente Gatica que ofre-
cieron al vecindario del Par-
tido, con recursos de distin-
tas procedencias, la posibi-
lidad de acceder a un pro-
grama de índole provincial
para poder desarrollar los
distintos talentos y, de ello,
dan cuenta los numerosos
lauros obtenidos por braga-
denses a lo largo de estos
más de treinta años.

Sin otro particular, la sa-
ludo con toda consideración.

Actividades tuercas del fin de semanaActividades tuercas del fin de semanaActividades tuercas del fin de semanaActividades tuercas del fin de semanaActividades tuercas del fin de semana

 En San Andrés de giles se
iba a realizar  la 4ª fecha del
motociclismo, la cual fue sus-
pendida el día de ayer debido
al estado de la pista por la can-
tidad de lluvia que cayó en poco
tiempo este jueves. Se espe-
raba la presencia de los bra-
gadenses Tiziano Cali, Lucas
Ratto, Diego Aventín, Valenti-
no Lozzia.

 Ayer viernes comenzó la
segunda fecha del Karting del
Centro en 9 de Julio con 410

inscriptos. Continuará todo el
fin de semana y varios braga-
denses estarán presentes en-
tre ellos: Franco Velasco, L.
Bruera, L. Alonso, O. Lacanna,
V. Martelli, J. B. Cid, T. Rodrí-
guez, I. Pierantonelli, R. Ribol-
di, G. Balda.

 Este fin de semana se co-
rre la 3ª fecha del TC Pista y
TC en Neuquén,    El equipo
Candela Competición con Ke-
vin Candela en su Torino trata-
rá de cortar la mala racha; en

TC Pista Agustín Delabande-
re  y en el equipó del Gurí Mar-
tínez estará Nico Moscardini.
Mauri Candela tendrá la pre-
sencia en su motor, y también
en el de Julián Santero.

 Este fin de semana tam-
bién se viene el 53º Rally de
Coronel Pringles por el Rally
Bonarense del S.O con Mauro
Recalde - Martin Tresser.

Ayer cumplió 100
años de existencia
el Club M. Moreno
-Su primer presidente fue Rodolfo Giménez

Tabla de Posiciones – Primera división
EQUIPOS P J PTS.

-SEMB 2 6
-Villa Tranquila 2 4
-Bragado Club 2 3
-Parque San Martín 2 3
-Sportivo Bragado 2 3
-Salaberry 2 3
-Nuevo Horizonte 2 2
-El Verde Fútbol 2 2
-Mechita 2 1
-Comodoro  Py 2 0

5 de abril de 1924. Fun-
dación del Club Atlético Ma-
riano Moreno

"100 AÑOS"
"Un espacio de terreno de

la calle Alem, entre Balcarce y
Necochea, conocido como
Monte Espinelli, era lugar de
reunión de un montón de jóve-
nes, que querían jugar al fut-
bol.

 Todos estos muchachos

tomaron la iniciativa de crear
un club al que luego denomi-
narían MARIANO MORENO.

 Fue el 5 de Abril... Entre
los fundadores se encontraban
Idelfonso Lilliardo, Arsenio
Pepe, Benito Perdomo, Martín
Ugarte, Los hermanos Elizal-
de, Iván Vega, Baffoni.

 Fue elegido como primer
presidente...el señor Rodolfo
Giménez... jugarían al futbol

estando identificados con los
colores blanco y negro en sus
casacas".

Fuente:
Ricardo José Palavecino,

HISTORIA DE CAMPEONA-
TOS Y CAMPEONES DEL
FUTBOL BRAGADENSE.

#archivohistoricomunici-
pal
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29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!
Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.
Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO
EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!
UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.

AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE
ESTA CONDICIONES.

·OPERACIONES PARA REALIZAR
DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-
MENTE EN SAAVEDRA 30 -   BRAGADO

A beneficio del teatro Constantino vuelve
la obra: “Argentina destino de Inmigrantes”
-Este domingo 7 de abril en el Teatro Florencio Constantino a las 20hs se presentará nuevamente la obra
-Dialogamos con Fernanda Andújar; con la Presidenta de la Asociación Constantino, Silvia Sosa, y con quienes
llevan adelante esta propuesta: Silvina Flores y Felipe Amado.

 Fernanda Andújar, directo-
ra de Cultura de la Municipali-
dad nos explica que “esta pro-
puesta de Argentinidad nació
con el ballet Estampas Nati-
vas e IntegrArte, con Silvina
Flores como directora de es-
tos proyectos y Felipe Amado
también acompañando; dijo
Andújar: “desde la dirección de
cultura estamos haciendo re-
formas y estamos tratando de
poner al teatro en condiciones
que es un monstruo para arre-
glar, ellos quisieron hacer algo
a beneficio para que se vayan
sumando cosas, querían cola-
borar así que bueno junto a la
Asociación decidieron esta
propuesta y a mí me pareció
viable, me parece que todos
tenemos que estar cuidando el
teatro, que más allá que el
municipio esté al frente de todo
esto, que vengan los fondos y
todo lo que corresponde, hay
muchas cosas que es produc-
to también a de la gente. Tene-
mos doscientas butacas rotas,
los apoya brazos rotos, enton-
ces, yo le pido a la comunidad
que cuando venga al teatro, que
también lo cuide, porque es
patrimonio de todos.”

 Silvia Sosa, presidenta de
la Asociación del  Teatro Cons-
tantino por su parte se mostró
muy agradecida con los artis-
tas por querer ayudar a la ins-
titución y remarcó: ”la idea es
que con lo recaudado, se com-
pren algunos elementos para
el teatro, ya sea poco o mu-
cho, todo suma y nosotros tam-
bién tenemos el compromiso
de compartir qué elementos

compramos, siempre lo mos-
tramos en nuestras redes y la
verdad que es un espectáculo
muy grande de muchas perso-
nas sobre el escenario, esta-
mos agradecidos por este ges-
to y siempre acompañando a
los artistas locales”

 Sobre la obra Silvina Flo-
res Directora del ballet Estam-
pas Nativas e IntegrArte nos
cuenta: “el espectáculo se lla-
ma ‘Argentina Destino de In-
migrantes’ y con Felipe pen-
samos en hablar y en recrear
las diferentes corrientes migra-
torias a través de la danza, que
concluyen en lo que es hoy una
de nuestras danza típicas: el
folclore, así que a través de  los
relatos de Felipe y todo el cuer-
po de baile, a través de las
danzas tratamos de recrear
eso, hay 130 bailarines en es-
cena, hay más de 30 cambios
de vestuario con sus danza
correspondientes, así qué todo
esto requiere una gran prepa-
ración, venimos trabajando jun-
tos hace muchísimos años y
cuando llegan estos momen-
tos lo disfrutamos mucho con
mucha responsabilidad.”

 Para finalizar Felipe Ama-
do nos cuenta: “es un espec-
táculo esencialmente de dan-
za, con un cuadro argumental,
la escenografía es la cantidad
de bailarines, pocos elemen-
tos hay en escena, pero van
cobrando una dinámica donde
aparecen distintas imágenes
que el público va a poder per-
cibir a través de un relato o una
danza, no hay mucha estructu-
ra escenográfica, hay un reco-

rrido de las corrientes migra-
torias desde los primeros mi-

grantes, hasta llegar a los ac-
tuales y en ese recorrido se

mueven diferentes cuestiones
que nos tocan desde lo cultu-

ral, la lengua, la forma, hay
muchas cosas que uno puede
recorrer con lo que vamos a
ofrecer, Pero lo bello de todo
esto a mí parecer, es poder
devolverle al Teatro Constan-
tino lo que nos da a los artis-
tas, que esta vez estamos po-
niéndole el hombro para que
el teatro que nos da tanto esté
lindo siempre, está hermoso
pero hay que mantenerlo.”

 Felipe invita a la comuni-
dad a acompañar la propues-
ta, la obra dura hora y media
con una entrada de $2.000,
todo lo recaudado será a be-
neficio para mejorar las insta-
laciones y tendrá lugar en el
mismo, mañana a las 20hs.

 Fernanda Andújar cierra la
nota diciendo que está encan-
tada con el plantel artístico, por
la calidad humana, que está
orgullosa de cómo los artistas
acompañan la gestión y los
proyectos, también se mues-
tra muy contenta con los re-
sultados de la semana del tea-
tro que fue un gran éxito.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928
2342 445336

 En el día de ayer cumplió 100 años el Club Mariano Moreno,
cuya sede social está en la esquina de Balcarce y Rivadavia.

 El gimnasio lleva el nombre de José María Posadas y el
básquet ha sido una actividad constante. Los señores Nicolás
Nardelli y Mario Troncoso, se han encargado de agradecer los
saludos recibidos por el aniversario y están trabajando con un
grupo de gente para incrementar las disciplinas que se enseñan
allí.

*******

 Hay actividades múltiples que se cumplen en el gimnasio,
son atractivas para nuestra comunidad. En otra esquina, Brown
y 12 de Octubre, las temporadas de pileta son ampliamente
valoradas. Las dos personas mencionadas, aseguraron que es-
tán bregando por el crecimiento de su presencia en el panorama
deportivo.

*******

 El club Moreno con sede que ha sido refaccionada y en eso
están los integrantes de la actual Comisión. Recuerdan los éxi-
tos logrados con el trabajo conjunto del Club y Aceros Bragado.
Con este Aniversario es seguro que Carlos Valeri, con amplia
trayectoria como basquetbolista, está siendo saludado por mu-
chas personas, algunas de edad avanzada que reconocen la uti-
lidad de sus servicios al Club Moreno.

*******

 La Legisladora provincial María Eugenia Gil, está ejercien-
do su labor en la Legislatura platense.

 En los últimos días ha explicado la intención de extender la
Autovía Nacional N°5, hasta Bragado. Dentro de las preocupa-
ciones de la joven legisladora, figura el traslado de alumnos de
los cuarteles a la ciudad cabecera teniendo en cuenta los cursos
que se dictan en la Escuela Normal.

*******

 “Las escuchas sobre necesidades,
ofertas e ideas para mejorar la

convivencia, siempre están a la vista”.

 En cuanto al servicio ferro-
viario de pasajeros que al día de
hoy llega hasta Pehuajó, se ha
logrado extender su circulación
hasta el día 21 de abril, es decir,
el proyecto sigue en ejecución,
aunque con la promesa de seguir
estudiando la mantención del ser-
vicio.

*******

 Es intensa la tarea del Presi-
dente  Javier Milei, atendiendo
diversas funciones, por ejemplo
el jueves por la noche, viajó has-
ta la ciudad de Ushuaia. Allí se
reunió con la jefa del Comando
Sur de los Estados Unidos. El
país del Norte tiene en la mira la
Estación espacial china en Neu-
quén y la construcción de un puer-
to en territorio austral, con la mira
puesta en el control de la Antár-
tida. También se afirmó que hay
un manual de coincidencias en-
tre Estados Unidos y Argentina
de indudable valor en los tiem-
pos que vienen.

El Presidente fue el único orador regresando a Buenos Aires. En la foto junto
a la Jefa del Comando Sur, Laura Richardson.
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Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Los acuerdos políticos se opusieron a la necesidad
de los estudiantes del interior del Partido

 Fuera del temario previs-
to para la II sesión del Concejo
Deliberante, se votó la incor-
poración de un proyecto de
Ordenanza de la concejal Li-
lián Labaqui, que buscaba que
el Ejecutivo Municipal garan-
tice a los alumnos de nivel ter-
ciario del interior del Partido
su traslado, para que puedan -
como en años anteriores-  cur-
sar en el Instituto Superior Do-
cente N° 78 de Bragado.

 Cabe señalar que el tema
se trató en el recinto por ma-
yoría, la abstención de Andrea
Gómez y la negativa del blo-
que oficialista, incluso luego de
un cuarto intermedio donde
analizaron la forma de encarar
la votación.

 El proyecto además con-
templaba las diferentes alter-

-El oficialismo no aprobó el proyecto que aseguraba el traslado
de los alumnos a la ciudad de Bragado

Anuncie en LA VOZ

Comunicado del Centro de Estudiantes del I.S.F.D. y T. N°78
-Sentimos la necesidad de alzar la voz en momentos de conflicto como el que estamos transitando en este momento

 Durante el mes de febre-
ro, más precisamente el 28 de
dicho mes, nos llega de forma
extraoficial, y luego su respec-
tiva confirmación, de que los
transportes que utilizaban los
estudiantes del instituto en los
trayectos O’Brien - Bragado,
y, Bragado – Mechita, no esta-
ban garantizados para el Ci-
clo Lectivo 2024. Esa misma
mañana ingresamos una nota
a Jefatura Distrital, de la cual,
en su momento, no recibimos
respuesta.

 Durante la mañana del día
siguiente, ingresamos la mis-
ma nota, pero esta vez, dirigi-
da hacía el presidente del Con-
sejo Escolar y el director de
Juventudes.

 Consejo nos responde que
“de eso se ocupaba Secreta-
ría de Hacienda y Dirección de
Juventudes”. Juventudes sin
respuestas.

 Al no recibir contestación
de ningún lado, y para poder
manejar la incertidumbre ante
la que se enfrentan los estu-
diantes que representamos, el

5 de marzo nuestro presiden-
te, Federico Anitúa, se comu-
nica con el antiguo director de
Juventudes, Federico Prado,
con el fin de conocer las ma-
neras en las que su gestión lo-
gró controlar esta situación.

 Al día siguiente, ingresa-
mos, también por vía oficial,
una nota al Intendente de la
ciudad de Bragado, Sergio
Barenghi. Dicho sea de paso,
hoy, 5 de abril, seguimos sin
respuesta.

 El 8 de marzo, se hizo vi-
ral un comunicado realizado por
los estudiantes, en el cual de-
mostraron su malestar por la
falta de respuesta, tanto des-
de la intendencia, como des-
de los Delegados de cada uno
de los cuarteles.

 Aprovechando el día de
inicio del curso de ingreso, 11
de marzo, nuestro presidente,
en conjunto con nuestra vice-
presidente Débora Sarquíz, se
reúnen en la biblioteca de la
institución, con Ana Aguilar,
Inspectora Regional de Nivel
Superior; Juan Berlese, Inspec-

tor jefe Distrital; y Mónica Al-
fonso, consejera escolar.

 Se llega al acuerdo que,
ante la falta de transporte, se
deberá garantizar la continui-
dad pedagógica de los estu-
diantes de las localidades del
partido de Bragado, que no
puedan llegar a la institución.
Sin embargo, el Ciclo Lectivo
inició el miércoles 3 de abril,
sin conectividad en los cuar-
teles para los estudiantes, y
con un Campus virtual que
depende del INFOD. De igual
manera, el campus se está ar-
ticulando desde nuestra insti-
tución.

Durante el trayecto del
mes de marzo, hemos mante-
nido continua comunicación
con concejales interesados en
la problemática, con el fin de
llegar a una solución final.

 El 25 de marzo, nuestro
presidente participo de una
reunión con la CIPE y el direc-
tor de Juventudes. Se compro-
mete a trabajar en el tema, pero
aún no hemos tenido ningún
tipo de avance al respecto.

 El día jueves 4 de abril,
decidimos hacernos presentes
en el Honorable Concejo Deli-
berante de la ciudad de Bra-
gado, durante el debate de una
propuesta de ordenanza mu-
nicipal, presentada por Lilián
Labaqui, para que el munici-
pio se haga cargo de manera
inmediata del transporte pú-
blico para los cuarteles de
nuestra ciudad.

 La propuesta fue someti-
da a votación, y finalmente
negada, por el presidente del
Concejo, Germán Marini.

 Lamentamos y repudia-
mos los discursos que se pre-
sentaron durante el extenso
debate, y en principal lugar, el
de una concejal del oficialis-
mo dirigiéndose de manera
despectiva hacia el estudian-
tado presente.

 Reiteramos el pedido y la
extrema necesidad que conlle-
va el transporte para la conti-
nuidad de los estudiantes del
nivel superior. Queremos reafir-
mar nuestro pedido ya que, si
bien tenemos asegurada la

continuidad de las materias
teóricas de nuestro estudian-
tado, todas las carreras pre-
sentes en la institución tienen
obligatoriamente prácticas
docentes o profesionalizantes,
a las cuales, se necesita un ni-
vel elevado de presencia y dis-
ponibilidad.

 Nos comprometimos a
acompañar cada una de las tra-
yectorias académicas de los
estudiantes aquel 15 de no-

viembre de 2023 durante
nuestra asunción; y hoy, reite-
ramos, a voz alzada, nuestro
interés, compromiso y respon-
sabilidad ante todos los estu-
diantes que pisen nuestro Ins-
tituto.

Continuaremos luchando
hasta lograrlo.

Centro de Estudiantes
del I.S.F.D. y T.N°78.

nativas de financiamiento de
esos traslados, entre ellos el
Fondo Educativo, para que el
Ejecutivo lo resuelva de la for-
ma más conveniente.

NO PROSPERÓ

 El bloque oficialista intentó
–para acompañar- que el tema
se transforme en un proyecto
de Resolución y no de Orde-
nanza, ya que uno, es solo ex-
presión de deseos y el otro es
una norma que obliga al Eje-
cutivo a su cumplimiento.

 A la hora de votarlo, fue el
doble voto del presidente Ger-
mán Marini, el que decidió
desechar el proyecto.

 Como dato destacado
vale decir que los dos conce-
jales que provienen de los

Cuarteles no votaron en la mis-
ma línea: Díaz (LLA) voto a
favor y Andrea Gómez (ex Jun-
tos, hoy oficialista) votó en
contra del proyecto de Laba-
qui.

LOS DICHOS DE LOS
CONCEJALES

“Mucho lamentamos que
los estudiantes del interior del
Partido se hayan retirado de la
sesión sin tener una certeza
respecto de cómo continuarán
con sus estudios terciarios en
Bragado ya que los acuerdos
políticos del oficialismo estu-
vieron por encima de las nece-
sidades de la comunidad y
máxime cuando el Ejecutivo
municipal tiene el recurso del
Fondo Educativo para garanti-

zarles su traslado desde sus
lugares de residencia a la ciu-
dad cabecera… no se trabaja

para que todos sean parte de
una misma comunidad... vivir
en el interior del Partido los

hace sentir en clara desventa-
ja” declararon los ediles de
UPB.
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Se corre la primera
edición del Rural Bike
del Potro Bragado
• Tendrá lugar este domingo en un circuito que recorre
parte en la Laguna y fuera de esta.
• El evento es organizado por la Escuela Chacón y
Nuevo Horizonte y auspiciado por la Municipalidad.

 Este domingo tendrá lugar la primera edi-
ción del Rural Bike del Potro Bragado, una
competencia organizada por la Escuela Cha-
cón y Nuevo Horizonte y auspiciada por la
Municipalidad de Bragado. En el día de ayer,
los organizadores ofrecieron una conferen-
cia de prensa para brindar los detalles de la
misma. Precisamente María Villavicencio
Secretaria de Desarrollo Social hizo el anun-
cio.

 Sobre este evento Eduardo “Lali” Gati-
ca comentó “A nosotros nos gustan todo este
tipo de actividades, las practicamos y con-
juntamente con la escuela Chacón y Nuevo
Horizonte la estamos organizando. Nosotros
lo que vamos a hacer, para que la gente ven-
ga el domingo, participe de una linda, jorna-
da un circuito precioso que en estos días lo
hemos terminado y ha quedado muy lindo, el
domingo puedan participar de una jornada
ciclistica”.

 El circuito será de 10km. en la laguna
donde los corredores van a dar cinco vuel-
tas. La mitad del recorrido es en el parque
lacunario, una parte a orilla del Canal Mer-
cante, se sale al camino a Mechita y regre-
san por éste hasta la Ruta 46 entrando por el
campo de la Fiesta de la Maquinaria Anti-
gua. “Va a ser muy competitivo e invitamos
a la gente de Bragado. Nuevo Horizonte va a
tener el servicio de cantina para también
puedan ir y degustar algunas cosas”, afirmó
Gatica.

DETALLES DE LA COMPETENCIA

 Leo Chacón informó que a las 10:00hs.
estarán largando las categorías de vetera-
nos (de 60 a 70 años) y las categorías pro-
mocionales. A las 13:00hs se realizaría la
largada del resto de las categorías. “Le es-
tamos dando vida a la laguna, que a noso-
tros nos gusta tanto, así que por eso usamos
el predio para hacer la competencia”, afirmó
Leo.

 Sobre la participación Chacón expresó
“Hemos cursado invitaciones telefónicas a
todos los ciclistas de la zona. Van a venir
unos cuantos, a muchos no le gusta la moda-
lidad porque la mitad es rural bike y la otra
mitad lo hacemos pasar por la orilla de la
laguna, por los campos del golf que tienen
una subidita, a algunos no les gusta pero es

una cosa nueva, divertida, entretenida. Van
a ver lindos paisajes en la carrera, no sé si le
va a dar tiempo, pero se van a entretener”,
afirmó.

 Agregó “Nos van a devolver la atención,
nosotros vamos a todos lados. Vamos a Ca-
sares, 9 de Julio, Chivilcoy, 25 de Mayo. Acá
a la redonda vamos a todos lados, así que
están comprometidos en venir, por lo menos
los de la zona”.

 Gatica explicó que recibirán a los com-
petidores desde la 8:00hs. “Vamos a llamar
a las 10:00hs. pero para arrancar 10:30hs.,
vamos a tratar de ser puntuales para que la
gente que viene no tenga que esperar. Siem-
pre en eso son exigentes los corredores tra-
tan de que haya puntualidad.  Tenemos un
gran equipo trabajando, queremos agrade-
cerle a Sergio Causi que ha trabajado mu-
cho, a Daniel Villalba, Guillermo Fanuchi, Juan
Vilá, Coqui Davant, somos un poco los que
iniciamos este trabajo, hemos trabajado
mucho para poner el circuito en condiciones,
para que quede excelente”.

 Explicó que no habrá un costó para el
público, solo la inscripción para los corredo-
res y aprovechó el momento para agradecer
también a María Villavicencio, a la Munici-
palidad, por la ayuda brindando amplifica-
ción, el podio, la logística, la guardia urbana
y tránsito para cuidar de los corredores cuan-
do transiten por el camino real a Mechita.
También agradecieron a la comisión de la
Fiesta de la Maquinaria Antigua por permi-
tirles pasar por su predio, como así también
a los sponsor que ayudan a costear la carre-
ra.

 “Además se devuelve en premio en dine-
ro, no hay trofeos, pero se da plata de la
misma inscripción que también sirve para
que si gana sea más leve el gasto que tiene.
Queremos que esta competencia tenga con-
tinuidad, esta es la primera edición, pero lo
vamos a dejar como fecha fija para próxi-
mos años”, dijo Lali Gatica.

 Finalmente, María Villavicencio afirmó
“Quiero agradecerles también a los chicos,
que cuando se acercaron, desde la Secreta-
ría estuvimos dispuestos a colaborar, agra-
decerle al resto de los funcionarios, que nos
han dado una mano para llevar el evento ade-
lante e invitar a toda la comunidad a ver este
evento deportivo que será muy lindo”.

Éxito y ovación para Éxito y ovación para Éxito y ovación para Éxito y ovación para Éxito y ovación para “El jorobado“El jorobado“El jorobado“El jorobado“El jorobado
de París” comedia musical delde París” comedia musical delde París” comedia musical delde París” comedia musical delde París” comedia musical del
TTTTTaller de aller de aller de aller de aller de TTTTTeaeaeaeaeatro Municipaltro Municipaltro Municipaltro Municipaltro Municipal

“El Jorobado” se presentó como una fasci-
nante fusión entre una versión propia con músi-
ca de Damián Mahler y otra versión de Pepe
Cibrián, musicalizada por Ángel Mahler y diri-
gido por Diego Veronesi. El elenco logró cauti-
var al público desde el primer momento.

 En la noche del viernes 29, se llevó a cabo
el esperado estreno de la primera comedia
musical del grupo del Taller de Teatro Munici-
pal, marcando un cierre de año excepcional.

 La iniciativa surgió gracias al impulso de
la Dirección de Cultura de la Municipalidad de
Bragado y al Grupo Mimésis que conforma el
elenco.    Además de Diego Veronesi, director
general del taller, varios profesionales forma-
ron parte del equipo de producción. Entre ellos,
se destacan Ezequiel Cavenaghi, en la direc-
ción coral; Luciana Tugores, a cargo de la co-
reografía; Ángeles Delgado, encargada del ves-
tuario y utilería; y Lucia Elías, asistente de di-
rección y coordinación general.

 Los actores y actrices compartieron su ex-

periencia luego de la obra. Tomás Bevacqua,
actor y comediante, expresó: “fue un proceso
muy duro, muy difícil porque en muy poquito
tiempo volvimos a ensayar una obra que no en-
sayábamos desde el estreno de diciembre”.

 Además, José Rusconi dijo que estaba
“muy contento y conforme con la gente que vino,
con el espectáculo que dimos, lo disfrutamos
muchísimo; nos sentimos orgullosos de poder
hacer comedia musical aquí en Bragado con
artistas locales”.

 Lucía Elías, que actuó y fue asistente de
dirección sostuvo que fue “un desafío totalmente
hermoso, lleno de inquietudes, de nervios, pero
logró salir de la mejor manera. Estamos agra-
decimos con el público bragadense por venir a
vernos por segunda vez, con algunos cambios
de actores y de escenas pero con la sala com-
pletamente llena”.

 En la dirección vocal estuvo Ezequiel Ca-
venaghi, que dijo que se sintió: “realmente com-
pleto porque pensé que iba a ser un taller com-

plejo para lo que es Bragado pero final-
mente nos encontramos con muchas
sorpresas, la gente está con muchas
ganas de hacer cosas distintas, son
emprendimientos que solamente se ha-
cen en las grandes ciudades y aprove-
chando esta magnificencia que tenemos
acá del teatro hicimos esta locura y salió
bien. Estoy muy feliz”.

 Florencia Yuffre, la actriz que repre-
sentó a Esmeralda, dijo que se sintió “muy
nerviosa, incluso más que en el estreno
de diciembre, porque a nuestro director
le gusta variar un poquito las cosas, pero
estoy enamorada de este personaje, al
que creamos de cero, y feliz de haber
podido mostrar lo que me gusta hacer y
que me hayan dado la oportunidad”.

VVVVVuelco enuelco enuelco enuelco enuelco en
la noche della noche della noche della noche della noche del
viernesviernesviernesviernesviernes
-Los ocupantes del vehículo son
de la ciudad de 9 de Julio

 Aproximadamente a las 20,30 horas de
ayer, por circunstancias que se tratan de es-
tablecer, en Ruta Nacional Nro. 5 Km 237 se
produce el vuelco de camioneta Eco Sport
dominio GAW 630, conducido por Daniel
Oscar Ceregido (68) acompañado por Adria-
na Ester Lagorio (67, ambos domiciliados en
la vecina localidad de 9 de Julio.

 En el lugar trabajó personal de bombe-
ros y dos ambulancias de Bragado.  Los ocu-
pantes del rodado fueron trasladados al Hos-
pital, por presentar lesiones aparentemente
leves.
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SE REALIZAN corte
de pasto, limpieza de terre-
nos, poda. Cel. 2342-
563921.

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

SE OFRECE persona
mayor para servicio domés-
tico y niñera, con experien-
cia. Tratar: Germán Vega
580, Cel. 02342- 559421.
V- 30/3.

SE OFRECE señora
para servicio doméstico,
cuidado de niños y para
cuidado de abuelos, con
referencias. Tel. 2342-
463935. V- 6/04.

De  8.00 a 8.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 22.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

z

Algo nublado. Mín.: 13º
Máx.: 27º

Viento (km/h) 13-22.

3256
8118
5549
1163
5437
3072
5144
7758
3354
9217
8438
3707
1942
8450
4965
0055
3183
5058
6868
9870

5088
6498
9422
7133
5598
7630
1538
2363
5323
8033
1542
7778
8824
7365
4383
5714
8967
8702
1343
1185

4304
0969
2917
0560
4720
7639
6080
9452
5407
8409
3332
5347
2040
1567
8374
8411
1024
6406
1730
7583

4611
1489
9828
5196
3151
6148
6349
0527
5614
0314
2886
5561
2282
4433
3259
8939
2738
5932
2468
7889

De  8.00 a 8:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

SALUDADA

María de los Milagros Teó-
filo Veloso es saludada en la
fecha al cumplir años.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Juan Ramón Cabrera y será
saludado por familiares y amis-
tades.

GRATA FECHA

Familiares y amistades
saludan al ingeniero Daniel
Zamperetti al cumplir años.

SALUDADO

Oscar Chacón es saluda-
do en la fecha al agregar un
año más a su calendario per-
sonal.

AGASAJADO

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Rober-
to Carlos “Carlitos” Biancatto.

JOAQUIN

Hoy cumple años Joaquín
Alberto Bartís Orellano y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

SALUDADA

Josefina Barrado es salu-
dada en la fecha por su cum-
pleaños.

LAUTARO G.

En la fecha cumple años
Lautaro Gabriel Avalos y será
saludado en una reunión.

PILAR

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Pilar de
Pablo.

PAOLA AILEN

Hoy Paola Ailén Gérez re-
cibe muchos saludos al recor-
dar su cumpleaños.

TOMAS

En la fecha cumple años
Tomás Vera y será saludado por
tan grato motivo.

GENARO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Genaro
Tagliaferro.

GRATA FECHA

Luciana Fuentes es salu-

dada hoy al agregar un año más
a su calendario personal.

SALUDADO

Santiago Fernández es sa-
ludado en la fecha por su cum-
pleaños.

TRINIDAD

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Trinidad Lombardo Blanco.

6 AÑOS

Fermín Hildemar Sturla
Perero es saludado hoy al cum-
plir 6 años.

CARLOS AARON

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 6 años Carlos
Aaron Buscemi Frutos.

Se repartió folletería
para evitar hackeos
en WhatsApp

 En el día de ayer Perso-
nal correspondiente a la Di-
rección General de Seguri-
dad se hizo presente en Su-
permercado "La Anónima"
para hacer entrega de Folle-
tería destinada a la comuni-
dad en donde podrán visua-
lizar distintas recomendacio-
nes para el día a día.

 Ante el incremento de
hackeos en la Aplicación
"WHATSAPP" se hizo una ex-

plicación a las personas de
cómo recuperar sus cuentas
y hacer hincapié en los con-
tactos para hacer las corres-
pondientes denuncias.

 También se hizo una en-
trega de Folletos de EDUCA-
CIÓN VIAL para tener en
cuenta las recomendaciones
"RESPETAR ES RESPETAR-
NOS" como uso de cinturón,
velocidad, uso de casco y
teléfonos útiles.

Operativo interceptaciónOperativo interceptaciónOperativo interceptaciónOperativo interceptaciónOperativo interceptación
vehicular especialidad ruralvehicular especialidad ruralvehicular especialidad ruralvehicular especialidad ruralvehicular especialidad rural

 Ayer a raíz de planificación
entre Dirección de Seguridad
y CPR local se realizó operati-
vo de interceptación vehicular
e identificación de personas en

la Ruta 5 y Acceso a Comodo-
ro Py.

 Se contó con la presencia
de móviles CPR local y de CPR
limítrofes.

Al cierre
d e

nuestra
edición,
el sorteo

s e
encontraba
demorado

9608
0019
4515
3867
7891
6158
5035
5561
5216
0000
6150
2064
1744
1179
0277
9398
3435
3024
4034
8358
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El Municipio prepara una actividad
por el Día Mundial de la Salud
• Este domingo se instalarán puestos de diferentes áreas de salud e instituciones de la comunidad.
• El fin de carácter preventivo permitirá que los vecinos puedan realizarse controles de salud, vacunación,
testeos de HIV y VDRL.
• Además se presentará el Trailer de Salud, habrá vacunación y antiparasitario para animales y se dictará una
clase de Zumba.

 La Municipalidad de Bragado, a
través de la Secretaría de Salud, se
encuentra organizando una serie de
actividades para este domingo por
la tarde, en el marco del Día Mundial
de la Salud. La misma se desarrolla-
rá sobre la calle 12 de Octubre entre
la plaza San Martín y la Plaza Alfon-
sín y contará con la participación de
BRALCEC y el Club de Leones. Ayer
en conferencia de prensa se ofrecie-
ron detalles de la misma.

 La secretaria de Salud Emma Eli-
zalde se refirió a esta jornada expre-
sando: “Queremos, sobre todo, en este
día, apuntar a la prevención, creemos
que es fundamental trabajar en la pro-
moción y prevención de las patolo-
gías prevalentes”.  En este sentido,
informó que desde las distintas áreas
de salud, como el Hospital, APS (Aten-
ción Primaria de la Salud), Zoonosis,
Promotores de Salud, se realizarán
controles de vacunación, testeos de
HIV y VDRL.

 “Vamos a promocionar las dis-
tintas áreas que trabajan en salud.
Por ejemplo, en el caso de zoonosis,
los horarios de castraciones y vacu-
nación. En APS que mucha gente des-
conoce qué profesionales hay en cada
centro de atención primaria, las acti-
vidades que se vienen realizando. Del
hospital también, consultorios que
hemos incorporado como por ejem-
plo de diabetes que nosotros quere-
mos que todos los diabéticos se con-
trolen en él. Los talleres que venimos
haciendo, el área que se ha armado
recientemente de salud integral que
es apuntado sobre todo a la mujer.
Son muchas actividades que tenemos
planificadas en este día, sobre todo
apuntando a la prevención”, afirmó la
secretaria Elizalde.

 Por su parte la Dra. Romiglia,
directora de APS se refirió a la activi-
dad explicando que se eligió este lu-
gar porque “es ganado por los chi-

cos” y que por esta razón se desarro-
llarán actividades abocadas de pro-
moción de la salud destinadas a ellos.
Comunicó que a la actividad se su-
man BRALCEC y el Club de Leones.
Se dará una clase de zumba a las
17:00hs. “Nuestra idea es poder con-
tarle y acercarle la información a la
gente. Nuestros Pilares, desde aten-
ción primaria, son la promoción, la
prevención y la asistencia, esas tres
cosas van a ser las que nosotros va-
mos a hacer desde ese espacio”, ex-
presó la funcionaria.

EL TRAILER DE SALUD

  Romiglia comunicó que conta-
rán con la presencia de un importan-
te número de profesionales y servirá
también como presentación oficial del
tráiler de salud, el cual estará aboca-
do a acompañar actividades durante
el año en puntos donde las unidades
sanitarias estén lejos. “Nosotros den-
tro de todo lo que es ejido urbano,
vamos a participar con ese tráiler,
haciendo atenciones. Esto no es un
dato menor porque la verdad es que
la Provincia cuenta con muy pocos
tráiler, ocho o nueve tráiler para toda
la provincia son 135 municipios. Para
nosotros, contar con uno en nuestro
municipio para hacer todas activida-
des de promoción, prevención y asis-
tencia, creemos que es un gran lo-
gro” afirmó.

 La Dra. Romiglia informó que mes
a mes darán información de las acti-
vidades y lugares donde funcionará
el mismo y expresó: “Es un gran apor-
te, un gran esfuerzo que está hacien-
do el municipio, porque es un tráiler
que va a llevar médicos, enfermeras,
vacunas. Va a ser un centro móvil de
salud para poder compartir estas
actividades con diferentes barrios.
Así que es una alegría como munici-
pio”.

EL HOSPITAL EN LA
ACTIVIDAD DEL DOMINGO

 Consultado por la participación
del Hospital San Luís en esta activi-
dad, el director del nosocomio Dr.
Pablo Corniglia expresó “El hospital

se suma a este día internacional de la
salud. Básicamente las actividades
pasan por la prevención, pero el hos-
pital va a mostrar también las cosas
que hace.

Dentro de lo que tenemos impor-
tante, tenemos el CEMA con el taller
de diabetes, tenemos el comité de

Docencia e Investigación del hospi-
tal que está dando los cursos, por
ejemplo, de capacitación de muca-
mas y de enfermeras dentro del hos-
pital”.

 Agregó “En el Comité de Infec-
tología  hay un trabajo que hicimos
de neumonía que fue presentado en
un Congreso donde fue bien evalua-
do y donde mostramos el trabajo in-
terno que hacemos, mostrando la
epidemiología que tenemos en el hos-
pital para ajustar nuestro tratamien-
to antibiótico y el trabajo interno si-
lencioso que se hace dentro del no-
socomio”.

LA PARTICIPACION DE
ZOONOSIS

 Sobre la participación de zoono-
sis, la directora del área, la veterina-
ria Gisela Vega afirmó: “Vamos a es-
tar haciendo promoción de las cas-
traciones, vamos a estar entregando
antiparasitarios para los animales,
que también son importante para la
salud pública, además vacunas anti-
rrábicas también vamos a inyectar”,
afirmó.

 Al finalizar la nota, la Dra. Emma
Elizalde expresó “Es importante re-
saltar la prevención, que la Orga-
nización Mundial de la Salud, to-
dos los años tiene un lema para esta
actividad del Día Mundial de la
Salud, este año es “Mi salud, Mi
derecho”. Eso es importante remar-
car, que la salud es un derecho, eso
nosotros queremos poner en eviden-
cia y es lo que venimos trabajando
para toda la comunidad de Bragado”.

Daños totales de una vivienda en Barrio Fátima
-A raíz de un incendio provocado por una vela

 En la madrugada de ayer, a las 04:40hs se produjo un incen-
dio habitacional en calle Chacabuco Nro. 800. En circunstancias
que se tratan de establecer, se  produjo un incendio en una vivien-
da precaria sin suministro eléctrico cuyo morador resulta ser
CAÑETE ARIEL CARLOS de 46 años y su familia.

 En el lugar trabajó Bomberos Voluntarios de Bragado con los
móviles 16; 30 y 32 a cargo del 2do. Jefe Castromán, quienes
controlaron el foco ígneo.

 Solo hubo que lamentar daños materiales, el fuego no afectó
viviendas contiguas, aunque la destrucción fue total (en cuanto a
lo material)

 La mamá con dos nenes (un varón de 2 años y medio y una
nena de poco más de un mes fueron trasladados por la ambulan-
cia del Hospital Municipal San Luis, para su observación.

 Según trascendió, el siniestro se originó por una vela encen-
dida, ya que la vivienda carecía de servicio eléctrico.(Parte de
Prensa Policial)


